
Минприроды не хочет вводить «лосиную лотерею» для омских охотников

Руководство министерства считает, что лотерейное распределение разрешений на
добычу лосей и медведей не решит проблему браконьерства и правильного
распределения лицензий.

В разгар охотничьего сезона омичи начали возмущаться тем, как распределяются
разрешения на добычу копытных и медведя. По мнению охотников, получить такое
разрешение можно при условии «нужных» знакомств или числясь на высоком
государственном посту.

Сегодня министр природных ресурсов и экологии региона Борис Мишкин
прокомментировал эту ситуацию. Чиновник считает, что организация так называемых
лотерейных розыгрышей разрешений на отстрел животных ни к чему хорошему не
приведет. Если ввести такой способ распределения лицензий, то основными
приобретателями станут как раз браконьеры, считает глава Минприроды.

– Может быть, в лотерее есть резон, но браконьера наказали, он штраф заплатил, а
завтра купит эту лотерейку, и ему не откажешь. На вполне законных основаниях он
купит эту лотерейку и скажет: «Я за те грехи заплатил», – отметил Борис Мишкин. – В
основном, они же и купят эту лотерею, потому что это народ ушлый. Вот мы им отдадим
по лотерее всех лосей.

Чтобы не возникало проблем с разрешениями, по мнению главы министерства,
необходимо применить систему поощрения охотников. То есть в порядке поощрения
выделять лицензии на отстрел. Ко всему прочему, необходимо увеличивать количество
охотничьих угодий.

– Надо вернуться к той системе, которая была – все охотники сгруппированы в
первичной организации, и в порядке поощрения им выделялись лицензии. Надо больше
закреплять охотничьих угодий, чтобы был хозяин, худо ли бедно присматривал за
порядком, – поделился мнением министр.

Идею введения лотерейного принципа распределения разрешений на охоту в
министерстве не отметают, но с условием, что пойманные браконьеры не будут
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допускаться к приобретению лотерей. Но такой подход, по мнению Бориса Мишкина,
создаст огромное количество обращений в суды, где охотники, пойманные за
браконьерство, будут судиться из-за нарушения их прав.

– У государств не хватает ни сил, ни средств. Вот это надо больше делать. Хотя в
Башкирии делают такие лотереи, но, на мой взгляд, надо исключать эти 600 человек
персонально за то, что они попались, и им об этом говорить. Но они будут в суд
подавать, что нарушаются их права, – сказал чиновник.

Глава министерства природных ресурсов добавил, что вопрос о том, как правильно
распределять лицензии на отстрел копытных и медведя, находится на проработке, так
как необходимо все правильно взвесить.
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